

Projekt Familie+ - Netzwerktreffen am 09.06.2022 in Velten Ideensammlung der Teilnehmenden

Neue Ideen

Das Projekt sollte früher anfangen, bereits im Vorschulalter.

Einbeziehung der Horte, sie sind die Schnittstelle zwischen Schule und Familie.

Schulungen der Pädagoginnen.

Optimal wären Materialien bereits für 1. + 2. Klassen.

Wichtig sind fachliche Schulungen für die Pädagogen.

Schulspeisung ist ausfinanziert -> (Frühstück + Mittagessen für alle -> als gemeinsames Essen - bedeutet gleichzeitig soziales Lernen.

Ausreichend lange Mittagspausen, um (gesundes) Essen überhaupt möglich zu machen -> mind. 45 Minuten.

Start: schon ab dem 4. Lebensjahr damit anfangen.

Ab der Geburt: Leitfaden durch alle Phasen von 0-18 Jahre.

Bewusstsein + Respekt für soziale/ökonomische Situation der Eltern vs. Shaming.



Was bleibt? Perspektiven

Projekt besser begleiten.

Materialien besser ordnen.

Das Vorgehen besser erklären.

